

L-2 Día
25 - Mayo
1981

Coinciden PDM y PMT

25(VI/81)

Saludable la creación de un canal de TV al servicio de trabajadores

Los partidos Demócrata Mexicano y Mexicano de los Trabajadores coincidieron ayer en lo "saludable" que resultaría para la vida política nacional que la clase obrera tuviera su propio canal de televisión, en el cual se les diera cabida a todos los sindicatos independientes.

Gumersindo Magaña Negrete, presidente del PDM comentó por su parte que la idea "es buena, sobre todo porque los obreros podrían plantear sus demandas y ser escuchados por un amplio número de mexicanos".

Además, con un canal televisivo de los trabajadores, podría darse la capacitación tecnológica, política y cultural de esa clase, añadió.

Magaña Negrete manifestó que "si el canal de televisión en caso de lo-

grarse lo manejaran solamente la CTM o cualquier otra organización oficial, no sería muy adecuado, pues es necesario en el país una situación más abierta donde participen los organismos independientes".

Puntualizó que tampoco sería un avance el hecho de que el llamado movimiento obrero organizado tuviera un canal de televisión, siendo que está controlado por el gobierno.

En lo anterior coincidió Demetrio Vallejo, secretario

de Organización del Partido Mexicano de los Trabajadores, quien consideró que un canal para la clase obrera sería el primer paso ya que es mejor "la nacionalización de la industria de Radio y Televisión".

Finalmente señaló que "es justa la petición del sector laboral de tener un medio para su utilización, pues así podría difundir sus exigencias, pero también sería positivo que en ese canal se incluyera a los sindicatos independientes". (Juan GUZMAN)